

## Crêpes et Galettes une tradition de notre territoire

Les CAPa SAPVER 1<sup>ère</sup> année travaillent actuellement avec une professionnelle pour acquérir les gestes nécessaires à la réalisation de crêpes et de galettes. Ce savoir-faire mérite un apprentissage car le tour de main est inimitable. Ils réalisent cet activité dans le cadre d'un module d'initiative professionnelle intitulé « Crêpes et galettes : une tradition de notre territoire ». Dans ce module, ils vont découvrir les différents produits (matières premières et produits associés). Il leur faudra également mettre en œuvre des animations autour de ces produits, auprès de différents publics. La finalité étant que tous puissent obtenir, à la fin de leur année, une attestation de formation de crêpier.



L'année dernière la classe de CAPa 1<sup>ère</sup> année avait choisi de créer des troussees en recyclant du papier de magazine. Cette année je vous laisse admirer via le lien facebook, ce que la classe a choisi comme produit : <https://www.facebook.com/EcoSocleEPA/?fref=ts>.